



Repudio total en Talagante por maltrato animal, Municipalidad anuncia querrela

Description

Gracias a la denuncia presentada por la Fundación Mascotalerta, se dio a conocer el terrible caso de maltrato animal en el sector de Lonquén de la comuna de Talagante, luego que un perro mascota llamado “Tony”, de una familia del sector, fuera atacado horriblemente con un machete por un vecino, provocándole graves, dolorosas y profundas heridas en el rostro del animal.

Debido al ataque y a la gravedad de las heridas, “Tony” debió ser eutanasiado señalaron desde la Fundación que hiciera la denuncia.

Ante esta situación el Alcalde de Talagante, Sebastián Rosas, indicó que ya se encuentran preparando los equipos jurídicos del Municipio para la presentación formal de una querrela para quien o quienes resulten responsables de este delito, agregando además, un dura declaración pública en repudio a los lamentables hechos.



COMUNICADO DE PRENSA

Alcalde Sebastián Rosas Guerrero y la Municipalidad de Talagante condenan enérgicamente el maltrato animal sucedido en Lonquén.

En relación con el video y la imagen que se han viralizado en redes sociales y que muestran un terrible acto de maltrato animal en Lonquén, la Municipalidad de Talagante, encabezada por su alcalde Sebastián Rosas Guerrero, manifiesta su más enérgico repudio ante este hecho inaceptable y reafirma su compromiso con la protección y el bienestar animal en nuestra comuna.

El alcalde Rosas Guerrero se reunió personalmente con el dueño de la mascota en dependencias de la alcaldía, donde expresó su solidaridad y apoyo ante este lamentable suceso. Asimismo, anunció que se ha puesto a disposición el equipo jurídico municipal para la presentación de una querrela, con el objetivo de que el o los responsables enfrenten las consecuencias legales que correspondan.

"No vamos a permitir que este acto quede impune. Desde la Municipalidad de Talagante reafirmamos nuestro compromiso con la justicia y el respeto por toda forma de vida. Este terrible episodio nos recuerda la importancia de seguir fortaleciendo nuestra labor en la prevención y sanción del maltrato animal", señaló el alcalde.

Hacemos un llamado a la comunidad a denunciar cualquier acto de crueldad contra los animales y a seguir promoviendo una convivencia basada en el respeto y la empatía.

Talagante, 29 de diciembre de 2024



Talagantemuni



Munitalagante



visita nuestro sitio web: www.munitalagante.cl

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024